
                                                                                               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第１回目の運営協議会では、学校運営協議会規則の確認や、校長先生から総合的な学習

の時間で取り組む地域に関する学習について説明がありました。今年度は、総合的な学習

の時間の中で、子供たちが地域に出て金指の町について探究活動をしています。地域の方

とのつながりの輪が広がるように地域の皆様の御協力よろしくお願いします。 
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会議録の詳細につきましては、金指小ホームページにて公開していますので御覧ください。 

 

kanasashi-e@city.hamamatsu-szo.ed.jp 

浜松市立金指小学校 Ｒ４．７月 第 1号  

 

 

 

 

コミュニティ・スクールって何だろう・・・？ 

 「学校運営協議会」を設置している学校のことです。学校運営協議会には、保護者

や地域のみなさんも学校運営の当事者として計画づくりから加わります。保護者や

地域のみなさんの声を学校運営に生かして、地域と一緒に協働・連携しながら子供た

ちの豊かな成長を支え「特色ある学校づくり」を進めていきます。金指小学校では、

昨年度から導入して２年目が始まりました。 

 

今後の学校運営協議会の予定 

第３回 １０月２４日（月）１５：００～１６：３０ 

第４回  ２月１７日（金）１３：１５～１５：１５ 



～第２回学校運営協議会が開催されました～ 

 

 

７月１日（金）に第２回学校運営協議会が開催されました。 

今回は運営協議会の委員の方々に、生活科と総合的な学習の

時間の授業の様子を参観していただきました。１年生と２年

生は生活科で育てたアサガオと野菜を観察している様子を

見ていただきました。また、３～６年生は総合的な学習の時

間で、金指の町について４月から調べてきた内容を見ていた

だきました。委員の方からは、「金指の町について想像以上

に詳しく調べている。」また、「自分たちが当たり前のよう

に感じることも疑問に感じ調べようとしていることが嬉し

かった。」などの感想が聞かれました。           

 

 

                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

授業参観終了後は、「学校と地域の

連携について」と、１２月に予定して

いる「ポイントウォークの実施につい

て」の２点について熟議しました。地

域の連携については、「地域探究の授

業参観から、具体的にできる支援が明

確になったので、２学期の探究活動に

向け、ボランティアの人材確保を行っ

たり、自分が講師として子供たちに話

をしたりしてもよい。」などありがた

いお言葉をいただきました。かなさしポイントウォークについては、委員から、「子供の

目線に立ち、子供たちが行ってみたい場所を加え、子供たちが地域の方と関わることがで

きる活動が子供たちにとって楽しいと思う。」といった意見をいただきました。子供たち

が地域に関わる学びから、いつまでも金指に愛情と人とのつながりを大切にする心情がも

てるよう、２学期も地域に関する学習を進めていきます。 

 

『４年 みんなと仲良く暮らす町 

〝かなさし〟』 

『２年 野菜を育てよう』    『３年 わたしたちの町    『６年 いつまでもすてきな町 

〝かなさし〟』          〝かなさし〟』 

 


